

Transport scolaire

Arrivée écoles Matin :

Chaque accompagnatrice quitte le bus avec son rang. La « mamie school » est présente pour faire traverser le rang devant le portail mimosas

Les enfants de l'élémentaire sont déposés à la porte de l'école Leriche, confiés à l'adulte de l'école présent.

Les enfants de la maternelle sont confiés par l'accompagnatrice à l'adulte de l'école désigné par la directrice (ATSEM).

Départ écoles Soir :

Deux accompagnatrices « récupèrent » les enfants à l'école maternelle, avec l'aide des ATSEM.

Une fois le groupe constitué ces deux accompagnatrices le descendent dans le préau de l'école Leriche. Elles le gèrent ensuite jusqu'au départ du bus. Une ATSEM pourra aider à ce transfert si cela est jugé utile par les adultes gérant ce service, avec l'accord d'Agnès Maceira, responsable du service de transport scolaire.

La mamie school sera présente pour aider à la circulation des rangs d'enfants entre le portail face aux mimosas et l'entrée du bus.

Les ATSEM ont donc en charge

Le matin : La récupération des enfants des bus auprès des accompagnatrices des bus entre 8h20 et 8h30.

Le soir : La récupération des enfants des bus dans leurs classes respectives et leur transmission aux deux accompagnatrices, dans la salle d'accueil de la maternelle ou dans la cour de l'école élémentaire.